



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 14 de abril de 2021
Boletín No. 053

FORTALECE SSPC VÍNCULOS CON MUJERES LÍDERES EN SEGURIDAD Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA DE AMÉRICA LATINA Y EUROPA

Para fortalecer el vínculo con mujeres líderes en Seguridad y Procuración de Justicia de América Latina y Europa, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) participó en el foro “Mujeres líderes contra el crimen: desafíos y soluciones en un mundo de pandemia”.

Durante su intervención, la titular de SSPC, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, apuntó que la violencia de género es uno de los principales retos derivados de la contingencia por Covid-19, pues el encierro y restricciones a la movilidad han puesto en evidencia que la violencia contra las mujeres es la otra pandemia que afecta a la sociedad.

El encuentro fue organizado por la instancia denominada El PacCTO, (Programa de Asistencia contra el Crimen Transnacional Organizado) con la participación de Alexandra Jour-Schroeder, directora general adjunta de la Comisión Europea; Beatriz Rodríguez, directora de Estudios Penales de la Fiscalía de Ecuador; Cecilia Pérez Rivas, ministra de Justicia de Paraguay, y Luisa Proenca, directora nacional adjunta de la Policía Judicial de Portugal.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana resaltó que la creciente actividad en redes sociales y plataformas digitales en temas laborales, educativos, familiares y de entretenimiento, se ha planteado la necesidad de incrementar la vigilancia y prevenir los delitos cibernéticos.

Enfatizó que, por primera vez en la historia de México, una mujer está al frente de salvaguardar la vida, libertades, integridad y patrimonio de más de 126 millones de mexicanos.

En los sexenios anteriores, dijo, se aplicó una estrategia fallida contra la violencia, lo que dejó miles de muertos y personas desaparecidas en el país. Por ello, el presidente Andrés Manuel López Obrador determinó dar un giro de 180 grados a la anterior estrategia de combate a la violencia.

“Estamos conscientes de que este nombramiento marca un hito histórico en nuestro país; además de ser un gran reto y al mismo tiempo una oportunidad esperanzadora para muchos y muchas compatriotas”, indicó.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Explicó que el cambio en la estrategia de seguridad es transformador e incluye atender las causas estructurales de la violencia, la no criminalización de la pobreza, atender la violencia en contra de niñas y mujeres, erradicar la corrupción, así como crear un nuevo cuerpo de seguridad nacional, actuar con mucho respeto a los derechos humanos, y usar la inteligencia de investigación y financiera para debilitar la capacidad operativa de las redes criminales.

También se mantiene una vigilancia permanente en las fronteras del país para evitar que la pandemia sea aprovechada para el tráfico ilegal de personas y armas, así como de medicamentos y vacunas falsas.

Al resaltar que la pandemia obligó a utilizar las plataformas digitales para fortalecer la profesionalización de los elementos de seguridad federales, estatales y municipales en México, donde se cuenta con un territorio de 1.9 millones de kilómetros cuadrados, la secretaria recalcó que la dependencia que encabeza está preparada para afrontar, con acciones de prevención e inteligencia, la diversificación financiera de los grupos delictivos y el riesgo de que estas bases sociales se incrementen.

En la reunión destacó que el Gabinete del presidente López Obrador está integrado por nueve mujeres al frente de las secretarías de Gobernación, Seguridad, Economía, Energía, Educación, Trabajo, Medio Ambiente y Recursos Naturales, Cultura, y Función Pública, cuyos liderazgos son producto de años de lucha y sus avances aportan a nuestra vida democrática, además de contribuir al fortalecimiento de la igualdad sustantiva.

“Es muy importante continuar con la transformación de esquemas y demostrar que las mujeres podemos afrontar cualquier reto que se nos presente”, aseveró.

La servidora pública añadió que las mujeres de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana no han parado durante la pandemia y su trabajo se ha hecho más visible, “las compañeras de la Guardia Nacional han realizado labores de resguardo de hospitales y medicamentos y en la intensa Campaña de Vacunación”.

También dijo que las médicas y enfermeras de las fuerzas armadas continúan en el primer frente de atención de la Covid-19 y otras mujeres del sector han apoyado a la población en las emergencias por fenómenos meteorológicos como tormentas, inundaciones e incendios forestales, y otras han mantenido las labores de inteligencia y combate al crimen organizado.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Por último, señaló que “como muchos mexicanos queremos una nación democrática, con desarrollo económico, bienestar, seguridad y justicia, por eso aquí estamos”.

—oo0oo—

